

# Pudoroso, de Victoriano del Río, mejor toro del corpus para los veterinarios granadinos

2014-07-08

El premio del Colegio de Veterinarios de Granada al mejor toro del Corpus 2014 ha recaído en PUDOROSO, nº 135, de la ganadería de Victoriano del Río, negro, de 544 Kg., lidiado por Rafael del Cerro el pasado jueves 19 de Junio, día grande del Corpus en la ciudad nazarí.



Así mismo, el segundo toro más votado fue DESTERRADO, nº 16, también de Victoriano, lidiado por Jose Tomas el mismo día, redondeando una magnífica tarde para el ganadero.

A destacar que en las deliberaciones del jurado se mencionaron hasta 6 toros de distintas ganaderías, lo que demuestra el alto nivel ganadero en un ciclo de tan sólo 3 festejos.

El jurado está compuesto por presidentes de plaza, delegados de la autoridad, prensa especializada, Unión de abonados, aficionados de reconocido prestigio y por supuesto veterinarios.

Este galardón va ya por su doceava edición y ha recaído con anterioridad en las ganaderías de Daniel Ruiz, Alcurrucen, Nuñez del Cuvillo en 2 ocasiones, Ana Romero, Salvador Domecq, Gavira, Buenavista, Peñajara y Victorino Martín.ç